

Ressort: Sport

Kruse bereut Wechsel von Mönchengladbach zu Wolfsburg

Bremen, 17.09.2016, 15:35 Uhr

GDN - Der verletzte Bremer Angreifer Max Kruse hat es als unglücklich bezeichnet, Borussia Mönchengladbach in Richtung VfL Wolfsburg verlassen zu haben. "Es war sicher nicht die beste Entscheidung, Gladbach zu verlassen", sagte er "RP Online".

Dem Schritt gewinnt er aber auch Positives ab. "Auch in schwierigeren Zeiten lernt man weiter." Der 28-Jährige hatte sich in der Vorbereitung mit Werder am Knie verletzt und fällt noch mehrere Wochen aus. Nach diversen Negativschlagzeilen habe er überlegt, ob er weiter in Deutschland Fußball spielen oder ins Ausland wechseln wolle. "Ich habe mich dann aber entschlossen, dass ich mich nicht verstecken muss und hier bleiben will", sagt er. "Ich habe niemandem geschadet, außer mir selbst. Und mit dem Gegenwind komme ich klar."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78162/kruse-bereut-wechsel-von-moenchengladbach-zu-wolfsburg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com